

Satgas dan Subsatgas Polda NTB Kunjungi Sejumlah Obyek Vital Pada Ops Mantap Brata Rinjani 2023 - 2024

Syafruddin Adi - NTB.NYARIOS.COM

Nov 4, 2023 - 13:00



Mataram NTB - Dalam rangka Harkamtibmas menjelang Pemilu tahun 2024, Subsatgas Pengamanan Kantor Legislatif (DPRD Provinsi NTB) dan Kantor Partai - partai Politik (Parpol) Polda NTB beserta Subsatgas Pengamanan Tempat Kampanye Tim Ranpam VIV dan Ran VIS Polda NTB melakukan Operasi Mantap Brata Rinjani 2023 - 2024, Jum'at (03/11/2023).

Pengamanan yang dilakukan meliputi pengamanan kegiatan penandatanganan Pakta Integritas Pemilu Damai di Kantor DPD Partai Demokrat Provinsi NTB dan Kantor Partai Perindo Provinsi NTB oleh Subsatgas Kantor Legislatif dan Kantor Parpol yang dipimpin Kasubsatgas AKBP I Ketut Musti Darma didampingi Padal AKP Yasa Yulianto.

Kemudian melakukan pengecekan situasi dan mengontrol kegiatan di Kantor KPU Provinsi NTB oleh Subsatgas PAM tempat Kampanye Tim Ranpam VIV dan Ran VIS yang dipimpin anggota Subsatgas Ipda I. Gst. Ngurah Darmayuda.



Terkait kegiatan yang dilakukan Polda NTB oleh Petugas Ops Mantap Brata Rinjani 2023 - 2024, Kepala Bidang (Kabid) Humas Polda NTB sekaligus Kasatgas Kehumasan Ops Mantap Brata Rinjani 2023 - 2024 Kombes Pol Arman Asmara Syarifuddin SIK., mengatakan bahwa sejak di mulainya Operasi Mantap Brata Rinjani 2023 -2024 seluruh personil yang terlibat baik itu di Polda NTB maupun Polres/ta jajaran sudah mulai dan rutin melaksanakan tugas-tugasnya sesuai yang telah dibentuk berdasarkan Surat Perintah.

"Kegiatan yang dilakukan seperti diatas itu sesuai dengan rencana kegiatan atau pelaksanaan tugas yang telah disusun berdasarkan hasil koordinasi dengan masing-masing stakeholder yang berkaitan dengan Pemilu, seperti halnya yang telah dilakukan oleh masing-masing Subsatgas ,"jelas Kabid Humas Polda NTB.

Seluruh kegiatan pengamanan yang dilakukan Operasi Mantap Brata Rinjani merupakan upaya dalam rangka menjaga Harkamtibmas di wilayah hukum Polda NTB menjelang pesta Demokrasi atau Pemilu 2024 mendatang.

"Setiap kegiatan yang berlangsung di lembaga legislatif atau Kantor Parpol atau tempat-tempat vital seperti kantor-kantor atau tempat objek vital lainnya Petugas yang tergabung Ops Mantap Brata Rinjani akan memberikan pengamanan dengan tujuan mencegah atau mengantisipasi adanya gangguan yang dapat mempengaruhi kelancaran proses demokrasi. Saat ini kita sudah masuk ke tahap proses persiapan,"ucapnya.

Ia berharap melalui kegiatan pengamanan yang dilakukan dalam Operasi Mantap Brata Rinjani oleh Polda NTB dan seluruh Polres/ta jajarannya dapat mendukung kesuksesan terwujudnya Pemilu Damai 2024 mendatang sesuai yang kita harapkan. (Adb)